

## REUNIONES FAMILIAS INICIO DE CURSO

Durante las dos últimas semanas de octubre, se han celebrado en el colegio las primeras reuniones entre las familias del alumnado de las distintas etapas del centro, los respectivos/as tutores/as de sus hijos/as y la dirección del centro.

En las diversas reuniones se ha acercado a las familias el modelo de persona por el que se apuesta desde Salesianos, el cual es el eje vertebrador de toda la actividad docente desempeñada en el colegio.

Además, en las diversas reuniones, cada tutor/a tuvo la oportunidad de reunirse con las familias de su alumnado, explicando aspectos importantes del curso.

Estos encuentros son de vital importancia para el desarrollo del alumnado, por lo que juntos, familia y colegio, abrimos caminos para lograr sacar lo mejor de cada uno de los/as chicos/as de la casa.



**#Infantil** Los/as pequeños/as de Infantil de 3 años ya están aprendiendo a moverse por el colegio. Han visitado por primera vez el Santuario.



**#Bachillerato** Si la semana pasada era el alumnado de Secundaria quien disfrutó de una jornada de actividades deportivas en la playa, el pasado miércoles, 19 de octubre, fue el turno de los/as alumnos/as de Bachillerato.



**#Primaria** Con motivo de la celebración del DOMUND, el alumnado de Primaria recibió una visita muy especial el martes 18 de octubre. Quique Torres (antiguo alumno del colegio) compartió con ellos su experiencia vivida en Sierra Leona. Les contó los datos más relevantes sobre su estancia en el mencionado país, las actividades que allí realizaba, al tiempo que les enseñaba fotografías o vídeos sobre lo que les iba narrando.

Fue todo un descubrimiento para los chicos/as que quedaron impactados al ver cómo viven los/as niños/as en Sierra Leona y, comprobar que hay personas tan generosas, como Quique, que regalan su tiempo para prestar su ayuda. Sin duda, todo un ejemplo a seguir.

¡Gracias Quique!



**#Catequesis** | El pasado lunes 17 de octubre dio comienzo la Catequesis de Infancia que prepara a nuestros pequeños/as para recibir por primera vez a Jesús Sacramentado.

Más de cien niños repartidos en tres niveles: Nivel 1 - Luceritos, Nivel 2 - Luz 0 y Nivel 3 - Luz, se dieron cita en el Santuario de María Auxiliadora donde los esperaba Don Antonio Gil para darles la bienvenida al nuevo curso de Catequesis y, en unas bonitas Buenas Tardes salesianas ilusionar, tanto a niños como catequistas, para afrontar con gran alegría y entusiasmo este curso.



**#Eucaristía** | El próximo domingo 23 de octubre, domingo del DOMUND, durante la Eucaristía de las 12:00h, tendrá lugar la presentación de los proyectos de cada grupo de la casa de Málaga.

Colabora:




*Fiesta de la*  
MULTIPLICACIÓN  
DE LAS CASTAÑAS  
2022

28 de octubre  
19:30H

ORGANIZA ANTIGUOS  
ALUMNOS DE DON BOSCO  
Colegio Salesianos San Bartolomé